
ATA DA REUNIÃO Nº 068

1 Aos vinte (20) dias do mês de setembro (09) do ano de dois mil e dezoito (2018), reuniram-se

2 na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais de

3 Chapadão do Sul- MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211, no centro de Chapadão do Sul-

4 Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de Investimentos, instituído pelo

5 Decreto Municipal nQ 2.153, de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto Municipal nQ

6 2.533, de 03 de julho de 2015, para realização de reunião para deliberação de assuntos de

7 interesse do instituto. A presente reunião contou a presença dos seguintes membros do

8 comitê de investimento: Jairo de Freitas Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler, Rosana

9 Carvalho Masson, Cláudio Sebastião Ferreira, Ana Caroline Leviski e Eli de Meio Ramos. A

10 membro Ivone Rodrigues da Costa, não compareceu à reunião. Após dos cumprimentos de
11 praxe, o membro do comitê de investimento e diretor financeiro do instituto Jairo apresentou
12 as planilhas e relatórios das receitas e despesas referentes ao mês de agosto do corrente ano
13 e relatório da rentabilidade dos investimentos no decorrer deste ano. Frisou que o IPMCS

14 conta com patrimônio de noventa e quatro milhões, cento e doze mil, seiscentos e oitenta e
15 três reais e setenta e quatro centavos (R$ 94.112.683,74). Informou, ainda, que a

16 rentabilidade obtida no mês de agosto foi de cento e quarenta e cinco mil, novecentos e

17 setenta reais e sessenta e oito centavos (R$145.970,68) e que no acumulado do ano foi obtido

18 uma rentabilidade de três milhões, seiscentos e trinta e três mil, duzentos e oito reais e

19 dezenove centavos (R$ 3.633.208,19). Jairo também apresentou uma planilha comparativa

20 entre os fundos, do período de dois mil e quinze (2015) a dois mil e dezoito (2018) e também
21 um comparativo do período de trinta e um (31) de dezembro (12) de dois mil e dezesseis

22 (2016) a trinta e um (31) de agosto (08) de dois mil e dezoito (2018), fundos estes de

23 multimercado e BDR 1, com vistas a um estudo para possível diversificação na carteira de

24 investimentos do instituto. Dentre os fundos apresentado, foi sugerido um estudo mais
25 aprofundado sobre um fundo multimercado do Banco Safra, tendo em visto o mesmo ter

26 apresentado boa rentabilidade. Prosseguindo, Agnes comentou que representante do Banco

27 Safra entrou em contato e que o mesmo deseja fazer uma visita ao IPMCS para apresentação

28 do portifólio de investimentos daquela instituição financeira e solicitou a Sr. Jairo que entre

29 em contato com o mesmo para confirmar uma data. Na oportunidade Jairo informou que já

30 existe uma análise positiva, efetuada pela empresa de consultoria, quanto ao fundo de
31 multimercado ofertado pelo Banco Safra. Após analisar a documentação apresentada e

32 discutir sobre as perspectivas do mercado de investimentos, decidiu-se que o ideal, no

33 momento, é nos mantermos mais conservadores, para minimizar riscos e que o mais
34 conveniente é aplicar em fundos referenciados em DI ou IRF-M. Decidiu-se, então, sugerir ao

35 Conselho Curador que o valor do repasse mensal do Município, acrescido do valor do

36 parcelamento sejam aplicados no fundo INFINITY LOTUS FIRF , uma vez que o mesmo
37 apresentou a melhor rentabilidade entre os fundos já investidos e, se houver pagamento de
38 parcela do Finaxis, o mesmo seja aplicado no fundo IRFM-l da Caixa Econômica Federal. Nada

39 mais havendo a tratar encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier Scheer Miler

40 lavrei a presente ata que, após lida e apro ada, será devidamente assinada pelos presentes .
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